
 

 

  

 

 

 

 

今後も生徒数の減少が見込まれる船橋市立金杉台中学校の今後のあり方ついて、平成２９年

度から検討してまいりました。 

地域説明会の開催、自治会連合会との意見交換や保護者アンケートを実施するなど、地域の

声をお聞きしながら検討を重ね、令和２年３月５日の教育委員会会議臨時会において、令和５年

４月に御滝中学校と統合することを決定しました。本年度から、「船橋市立金杉台中学校・御滝

中学校統合準備会」を設置し、統合に向けて準備を始めます。 

 

統合準備会とは・・・ 

 令和３年度・４年度に金杉台中学校に入学する生徒の移行方法、部活動、制服、学用品、

学校行事等の諸課題について、検討・調整を行い、スムーズな統合を目指すための協議会

です。 

 

  

メンバー 

金杉台中学校、御滝中学校、金杉台小学校の校長、教務主任と、保護者代表として PTA

各２人、教育委員会の各所属長の計１９人で構成します。 

 

 

第１回統合準備会を開催しました 

７月８日（水）午前１０時から、金杉台中学校の視聴覚室で開催しまし

た。会長は、金杉台中学校芦田校長、副会長は御滝中学校河上校長に

決定しました。 

事務局である教育総務課から、統合方針の内容、統合準備会の組織・構成、統合方針に

基づく統合までのスケジュールについて説明しました。 

また、対象者へアンケートを行うにあたり、「統合までの間の入学等対応策案」を決定しま

した。詳しくは裏面をご覧ください。  
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◎これまでの経過は市ホームページにまとめています。 

「金杉台中学校に関する学校規模・学校配置の適正化の検討状況」⇒⇒⇒ 

https://www.city.funabashi.lg.jp/kodomo/keikaku/002/p065270.html 

統合までの間の入学等対応策案 
（令和２年秋までに決定し、お知らせ予定） 

令和３年度・４年度の金杉台中学校への入学につい

て、あらかじめ教育委員会で関係校の意見を伺いなが

ら諸課題を整理し取りまとめました。 
 

●現在の通学区域制度のまま、金杉台中学校生徒は統

合時に一斉転校とします。ただし、統合時の転校を望

まない児童については、通学指定校変更を申請いた

だくことにより、御滝中学校への入学を認めるものと

します。 

●統合までの間に金杉台中学校に入学する児童につい

ては、金杉台中学校の制服、御滝中学校の制服、どち

らを着用してもよいものとし、統合後の御滝中学校で

金杉台中学校の制服を着用してもよいものとします。 

●統合に向けて、両校の教育課程や学校行事等を調整

し、生徒たちの交流事業を計画します。また両校で類

似する部活動がある場合は、合同練習などの交流を

行うことを検討します。 

＜統合準備会事務局＞船橋市教育委員会 管理部教育総務課 企画係 

電話：047-436-2802 ※土日祝日を除く９時から１７時まで 

 FAX：047-436-2808、メール：kyosomu@city.funabashi.lg.jp 

アンケートの実施について 
令和３年度・４年度に中学校入学を迎える

現小学校５・６年生の保護者を対象に、「統合

までの間の入学等対応策案」へのご意見と現

時点での進学先や統合への不安等を把握す

ることを目的にアンケートを行います。 
 
●対象の方 

金杉台中学校の指定学区または選択地域

にお住まいの小５・小６児童の保護者 
 
●学校を通じて対象児童にアンケートを配付

いたします。ご協力をお願いいたします。 
 
●集計結果は、市ホームページ等で公表いた

します。 

 

主な意見等 
 

（金杉台小学校校長） 

統合準備会の検討内容を保護者にもお

配りするということだが、アンケートの実施に

際し、できれば詳しい内容を保護者にお知

らせしていただきたい。その上で、アンケート

を行えば、保護者がお子さんとその内容に

ついても話し合い、進学先を検討でき、迷い

も少なくなる。 
 

（金杉台中学校校長） 

一番の当事者への説明はぜひお願いした

い。 

第１回統合準備会での検討事項 

◎今後も統合準備会の開催

に合わせて、この「統合準

備会たより」を発行して

まいります。 

各学校・学校間での検討事項 
関係者が一堂に集まる統合準備会で、学校間や

PTA 間での検討状況を報告し、情報共有しながら整理

していくことを確認しました。 
 

教育課程・部活動 

●統合後に向けた教育課程の調整と、統合前から生徒

の交流事業を行うため、学校間での調整を開始する

ことについて確認しました。特に令和３年以降の教科

の年間指導計画を調整し、副教材を共通化するなど

の準備を始めます。 

●部活動についても、統合後の部活動の継続と、統合

前から合同実施可能な部活動の調整を開始するとと

もに、部活動指導員の活用など検討することを確認し

ました。 

その他 

●PTA 組織、学校評議員、学校費等の調整についても

進めることを確認しました。 


